

## Motivationsschreiben

Die Schweizer Sozialdemokratie hat im letzten Wahlherbst besser abgeschnitten als alle anderen etablierten Parteien, aber mit 18.7% sicher nicht gut genug: wir müssen noch besser mobilisieren, wer sich vorstellen kann SP zu wählen, soll im entscheidenden Moment effektiv auch unsere Liste in die Urne werfen. Unsere Positionen sollen künftig auch in der Agglomeration auf fruchtbaren Boden fallen und überzeugen.

Mit den in den letzten zwölf Monaten eingereichten Initiativen zu Cleantech, Mindestlohn und öffentlicher Krankenkasse sowie der Initiative zur die Erbschaftssteuerreform sind wichtige ursozialdemokratische Themen gesetzt, die die Menschen bewegen: nachhaltige Entwicklung, faire Arbeitsbedingungen, eine vernünftige Steuerpolitik und ein solide, aber auch bezahlbare Grundversorgung.

Um diese Themensetzung in eine Schweizer Polit-Agenda im Zeichen von Gleichheit, sozialer und ökologischer Umsicht umzumünzen und bis 2015 kommunale, kantonale und nationale Wahlen zu gewinnen, steht uns jedoch noch viel Arbeit bevor: einerseits auf strategischer Ebene, andererseits auf den Strassen, in den Quartieren, auf den Bahnhöfen, im Alltag, bei den Leuten. Wir müssen die Schweizerinnen und Schweizer davon überzeugen, dass wir die politische Kraft sind, die Ungerechtigkeit und Ungleichheit nicht einfach hinnimmt. Dass wir für würdige Lebens- und Arbeitsbedingungen kämpfen. Dass wir eine glaubwürdige Stimme im Ringen um einen bewussten Umgang mit den natürlichen Ressourcen sind. Dass wir eine glaubwürdige Politik machen – für alle statt für wenige.

Meine politische Tätigkeit als aktives Basismitglied findet im Zürcher Kreis 3 nahe an den Wählerinnen und Wählern statt. Gerne möchte ich mein Engagement auf die strategische Ebene ausweiten und so in der Geschäftsleitung der Basis eine Stimme geben.

Besten Dank für euer Vertrauen.